

Exdirigente sindical Alejandro Avendaño Critican millonario aporte a la industria del hidrógeno

El exdirigente sindical del petróleo, Alejandro Avendaño, criticó ayer la decisión del gobierno de aportar más de mil millones de dólares a impulsar el desarrollo de la industria del hidrógeno verde, pues a su juicio, esos recursos estarían mejor utilizados en potenciar ENAP. “Es increíble que la solicitud de créditos internacionales por mil millones de dólares sea para el hidrógeno verde y no para ENAP como empresa estatal”, declaró.

Agregó que “uno esperaría esos recursos se le inyecte a Enap para buscar petróleo no convencional y se pueda replicar lo que

esta haciendo Argentina en Vaca Muerta con gran éxito y una gigantesca inversión de recursos financieros entregados para este año 2024 a través de YPF empresa estatal en el país vecino”.

Sostuvo que esta actitud contrasta con la defensa del gobierno de turno tras las constantes alzas de los combustibles, “afirmando que esto se debe a que la producción de crudo por parte de ENAP en Magallanes es de tan solo un 2% y el resto hay que importarlo. No es posible apoyar al privado y no hacerlo con una empresa del Estado y poder revertir la producción de petróleo chileno”.

